

LOCAL | Política

El fomento del empleo, eje del programa de gobierno del PSOE de Priego

La formación y las políticas de igualdad, otro de los puntos destacados

Redacción

Lunes 16 de mayo de 2011 - 20:57



La línea fundamental del Programa de Gobierno del PSOE será favorecer el empleo. Así se hace constar en la nota de prensa remitida por la Asamblea Local socialista, en la que se indica que se impulsará el desarrollo socioeconómico poniendo suelo industrial público al servicio de las empresas que creen empleo en el municipio, trabajando igualmente en reforzar la formación para jóvenes y emprendedores.

La recuperación económica, continúa la nota de prensa, será por tanto uno de los objetivos del PSOE, para lo cual se pondrán las distintas áreas municipales al servicio de este objetivo, “orientando todas las políticas municipales hacia actividades productivas sostenibles y creadoras de empleo contando con la iniciativa privada pero, sin depender de ella”, recoge el escrito.

De ahí que el PSOE hace constar que una de sus intenciones es que el industrial que resulte del área de oportunidad industrial del Campillo, “sea un suelo industrial público cedido a las empresas que creen empleo en el municipio”.

Mientras dicho proceso administrativo culmina, los socialistas plantean en su programa seguir ofreciendo el vivero de empresas, la incubadora de empresas y un nuevo centro de iniciativas empresariales, para que, como recoge el escrito, “ningún pequeño ni mediano empresario tenga que asumir grandes costos económicos en los primeros años de implantación de su actividad empresarial”.

Por otra parte, la educación y la formación son consideradas por el PSOE de Priego como fundamentales, como se puso de manifiesto en la actual legislatura, en la que se pusieron en marcha nuevos ciclos formativos de Educación Infantil y Sociosanitario, “que ya han dado sus frutos en cuanto a creación de puestos de trabajo”, saliendo del primero las trabajadoras de la Escuela Infantil de las Caracolas, mientras que las trabajadoras de Ayuda a Domicilio de la empresa GEISS’96 se han formado en el ciclo formativo sociosanitario. Como ejemplo de esa apuesta por la formación, el PSOE refleja en su nota de prensa que de cara al próximo curso, los Institutos Fernando III y Álvarez Cubero tendrán un nuevo bachillerato cada uno, así como un aula para niños con necesidades especiales en el Colegio Público Rural Tiñosa.

Igualmente, el PSOE apunta que se solicitará al Ministerio de Educación la implantación del Programa Aula Mentor así como de una sección de la UNED, permitiendo así una formación abierta, libre y a distancia que permita a los trabajadores fortalecer su formación para poder insertarse en el mercado laboral.

En el tema de igualdad, los socialistas plantean en su programa incrementar el apoyo a las mujeres para favorecer también que tengan un trabajo digno de acuerdo con sus capacidades y necesidades, recordando que durante los últimos años, el equipo de gobierno socialista ha recogido en todas las convocatorias públicas de adjudicaciones de contratos, cuando ello ha sido posible, medidas de discriminación positiva

para facilitar a la mujer el acceso a los mismos.

Finalmente, el PSOE propone para Priego y sus Aldeas un programa realizable, como el que hace cuatro años se consiguió la Alcaldía y que se ha cumplido, según hace constar el escrito remitido por la secretaría de comunicación e imagen del PSOE de Priego, a pesar de que la crisis global y de tener un gobierno en minoría, “no subiendo los impuestos durante estos cuatro años , aumentando las cuantías de las políticas sociales y realizando una importante inversión pública, a través de las distintas obras municipales que han dado trabajo a muchas familias de nuestro municipio”.